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最初は寒かったですが，歩き続けるにつれて

少しずつ暖かく感じるようになりました。普段

の授業では味わうことのできない体験ができ，

班員との仲も深まったので，とても良いウォー

キング大会になったと思います。来年は更に体

力をつけウォーキング大会に臨みたいです。 

（１年２組報道委員） 

今回，１・2年生共に初参加のウォーキング

大会！！ みんなで力を合わせて，はぐれるこ

ともなく，優しく，楽しく 18.5kmを歩くこと

ができました。途中のお昼休憩に，みんなで一

緒に食べた昼食はいい思い出になりました。来

年も頑張りたいです。 

（１年３組報道委員） 

残念ながら，私はウォーキング大会に参加で

きなかったけど，参加したかったなと思ってい

ます。歩いた人から，すごくしんどかったと聞

きました。私も 18.5km歩いたという達成感

を得てみたかったです。 

（１年４組報道委員） 

ウォーキング大会がありました！ウォーキン

グ大会と聞いて歩くだけと思っていましたが，

まさか，あんなにも長い距離を歩くとは知らず，

心に残るイベントとなりました。18.5km も歩

くと 1日がすぐに終わってしまいます。これ以

上ないほどの体力づくりになりました。 

（１年１組報道委員） 


